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匝瑳市教育委員会 令和５年１０月定例教育委員会会議録 

 

１ 期  日  令和５年１０月２３日(月) 

開会 １５時４０分  閉会 １６時３０分 

 

２ 場  所  市民ふれあいセンター１階 第１会議室 

 

３ 教育長職務代理者及び出席委員 

教育長職務代理者  有田 光 

委  員      小作 広子 

委  員      大木 睦子 

 

４ 出席職員 

学校教育課長    浪川 健治 

生涯学習課長    畔蒜 稔行 

公民館・図書館長  川口 義夫 

給食センター所長  宇井 信一 

 

５ 開  会 

教育長 

ただいまから、令和５年１０月定例教育委員会会議を開会いたします。 

 

６ 教育長挨拶 

 皆さん、こんにちは。 

前段の「豊和小学校訪問」に続いての定例教育委員会会議、誠にご苦労様です。 

 さて、秋を迎えて気候的にも爽やかで学習や運動に打ち込みやすく、 

読書や芸術のシーズンでもあります。そのような中、市内小中学校では、９月末

から急激にインフルエンザが流行し、先週までに学年・学級閉鎖を行った学校は、

中学校２校、小学校５校で学年閉鎖は 1 件、学級閉鎖は１４件となっております。 

 コロナの感染者数はかなり減少しているものの、ここに来てのインフルエンザ
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の流行は、非常に気がかりとなっています。とりわけ、今後修学旅行を控えてい

る小学校がまだ６校あることから、早く収束して、小学校生活の大きな思い出と

なる修学旅行が無事実施されることを強く願うしだいです。 

 なお、今月１５日（日）に予定されておりました「よかっぺ祭」での「子ども

神輿パレード」は、残念ながら荒天により、学校ごとに体育館での代替となりま

したが、各お囃子連の皆様の温かなご支援によりまして、それなりに子ども達は

楽しく充実した一時を過ごすことができたとの報告を受けております。 

 さて、本日の会議では議案はありませんが、現況報告と当面の課題が中心とな

りますが、何卒ご審議の程をお願い申し上げ、開会に当たっての挨拶といたしま

す。 

 

７ 前回会議録の承認 

（９月定例会分）    二村 好美  教育長 

大木 睦子  教育委員 

 

８ 議事録署名人選出 

（１０月定例会分）   二村 好美  教育長 

小作 広子  教育委員 

 

９ 現況報告及び当面の課題 

(1)学校教育課 (2)生涯学習課(室) (3)公民館 (4)図書館 (5)学校給食

センターの各課所館長から、９月の現況報告と当面の課題についての説明があ

った。 

 

１０ その他 

  事務局から、次の事項について説明を行った。 

（１）会議等の開催日程について 

（２）その他 
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１１ 閉  会 

教育長 

  大変円滑に審議の方を進めていただき、ありがとうございました。 

  以上をもちまして、令和５年１０月定例教育委員会会議を終了いたします。 

 

 

 

 

 


